

Wir sind zutiefst betroffen, dass unser langjähriger Kollege

# Frank Klingenhöfer

plötzlich und unerwartet verstorben ist.

Er war seit 28 Jahren für den Deutsche Bahn Konzern in mehreren verantwortungsvollen Positionen tätig, zuletzt als Vorstandsmitglied der DB Regio AG. Frank Klingenhöfer hat den Ausbau und die Modernisierung der öffentlichen Mobilität in Deutschland entscheidend mitgeprägt.

Sein enormer unternehmerischer Tatendrang, seine Aufgeschlossenheit für neue Themen und seine partnerschaftliche Kollegialität machten Frank Klingenhöfer zu einem sehr erfolgreichen Manager und einem besonders wertgeschätzten Kollegen.

Wir werden ihn in dankbarer Erinnerung behalten.  
Unsere Gedanken sind in diesen schweren Stunden bei seiner Familie.

**DB Regio AG**  
**Aufsichtsrat, Vorstand, Gesamtbetriebsrat und Mitarbeitende**